

# Pugna por el Poder Entre Izquierdistas en Líbano

BEIRUT, octubre 7 (AP).— Facciones rivales de un grupo guerrillero palestino extremista combatieron hoy entre sí con ametralladoras y cañones sin retroceso en una zona densamente poblada del sector occidental de Beirut.

El choque se debió a una pugna por el poder en el Comando

General del Frente Popular por la Liberación de Palestina (FPLP).

Una de las facciones afirmó que el ex-Jefe del Comando General del FPLP, Mayor Ahmed Jbeirel, se ha entregado a las fuerzas sirias de intervención.

El segundo al mando del frente,

Abu Abbas, encabezó a los rebeldes en un intento por aplastar a los leales a Jbeirel. Ambos grupos chocaron alrededor de las oficinas del Comando General del FPLP y en posiciones cerca del estadio de Beirut, lo que provocó que los ci-

—Favor pase a la Pág. 32.

## Informan que OEA Paga a Dos Agencias

**de Noticias**

FILADELFIA, octubre 7. (AP).— El Diario "Philadelphia Inquirer" dice hoy que la Organización de los Estados Americanos paga a por lo menos dos agencias internacionales de noticias, para transmitir propaganda de la OEA a la América Latina.

El Diario dice que la Agencia española EFE recibe 22.000 dólares al año, y la Agencia Latina recibe 18.000 dólares.

Agrega el "Inquirer" que el Secretario General de la OEA, Alejandro Orfila, y su Jefe de Prensa, Rodolfo Schmidt, negaron que los

—Favor pase a la Pág. 40.

## Por Temor a Robos se Suicidan Dos Ancianos en Nueva York

NUOVA YORK, Oct. 7 (UPI) - Un matrimonio de ancianos alemanes que fue robado numerosas veces, se suicidó porque "no podían soportar más la situación en materia de crimen en el Barrio del Bronx", informó hoy la policía.

Los cuerpos de Hans Kabel, de 78 años y su esposa Emma, de 76, fueron encontrados hoy con las venas de las muñecas cortadas. Una carta escrita en alemán contenía instrucciones sobre cómo deseaban ser sepultados, dijo un vocero del escuadrón de homicidios.

El vocero dijo que algunos amigos del matrimonio Kabel le explicaron que la pareja estaba perturbada por haber sido robada dos veces recientemente.

"Ellos se suicidaron porque no soportaban la idea de volver a ser robados. No podían soportar más la situación en materia de crimen que se vive en el Barrio del Bronx", dijo.

Un vecino que conoció a los Kabel por 40 años, dijo que "ellos consideraban que no valía la pena llegar a viejo para vivir en permanente terror".

El sur del Bronx fue por varias décadas un barrio de inmigrantes europeos, pero desde hace algunos años su población es eminentemente negra y puertorriqueña y padece una de las más altas tasas de criminalidad de la ciudad.

—Favor pase a la Pág. 40.

## Desórdenes Raciales en Portugal

LISBOA, Oct. 7 (AP). Las autoridades informaron hoy de dos muertos y diez heridos, después de dos noches de tiroteos y apuñalamientos entre miembros mestizos y blancos en los incidentes raciales más graves que se recuerdan en Portugal.

La agencia del Gobierno ANOP dijo que soldados y policías trasladaron en camiones a Lisboa a 140 inmigrantes mestizos a fin de restaurar el orden en las minas de estaño de Panasqueira, 225 kilómetros al norte de la capital.

Se informó que más de 1.000 obreros blancos habían puesto fin a

—Favor pase a la Pág. 40.

## Huelguistas Critican Programa de Austeridad en Francia

PARIS, octubre 7 (UPI). Los trabajadores desfilaron hoy por todas las ciudades de Francia en protesta contra el programa de austeridad del Gobierno en una de las mayores manifestaciones colectivas desde la "revolución de mayo" de 1968.

Las marchas fueron la culminación de una huelga general de 24 horas convocada para protestar contra el plan del Gobierno de reducir la tasa de inflación del 13 por ciento anual, mediante una congelación de precios y salarios.

No se informó de incidentes de violencia.

La huelga en sí misma no fue to-

tal. Si bien las escuelas estuvieron cerradas, el correo no se distribuyó y la basura no se recogió, los servicios, eléctricos siguieron funcionando en su mayor parte y tiendas y fábricas abrieron sus puertas. El transporte público siguió prestando servicio, aunque en forma reducida.

La huelga fue convocada por dos de los tres mayores sindicatos de Francia, la Confederación General del Trabajo (CGT), de tendencia comunista y la Confederación Francesa Democrática de los Trabajadores (CFDT), de extrema izquierda. La tercera gran

—Favor pase a la Pág. 32.

## Policía Secreta Rusa Mató a Letelier, Dice Revista

SAN FRANCISCO, octubre 7 (UPI).— La publicación Defense and Foreign Affairs Daily afirmó en base a "fuentes fidedignas", que el ex-Embajador chileno en Estados Unidos, Orlando Letelier, fue muerto por la Policía Secreta Soviética (KGB), como parte de una campaña para desacreditar al Gobierno militar de Chile.

Letelier murió al estallar una bomba en su automóvil en Washington, hecho en el que también pereció una ciudadana norteamericana.

En su edición del 4 de octubre, la publicación dijo que "fuentes soviéticas fidedignas" indican que Letelier "definitivamente no perdió la vida a manos de DINA

(Dirección de inteligencia Nacional de Chile), sino que fue asesinado como parte de una operación de agitación y propaganda de la sección internacional soviética de la KGB, para desacreditar a Chile".

Según la revista, "una fuente soviética de alto nivel dijo que la Sección Internacional (SI) del Comité Central del Partido Comunista de la Unión Soviética ha comenzado a preocuparse últimamente debido a la creciente aceptación de Chile por la Comunidad Económica Mundial. Aparentemente, la Junta lleva al país hacia un éxito económico,

—Favor pase a la Pág. 32.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY  
DISCUTEN SOBRE POLITICA. Bonn. Alemania Occidental, octubre 7. El Canciller alemán, Helmut Schmidt, derecha, hace hoy su primera visita al Presidente Walter Scheel, en Bonn, desde el domingo de la elección.

## Ciclón Madeleine Cobra Fuerza en Costas del Pacífico de México

MEXICO, D.F. octubre 7 (AP).— El huracán Madeleine cobraba fuerza hoy en las aguas del Pacífico, pero mantenía una trayectoria paralela a la costa, mientras avanza hacia el noroeste, informó el servicio meteorológico.

El huracán pasó hoy con vientos de 153 K.M.H. y rachas de 198 frente al famoso balneario de Acapulco, sin dañarlo. Al medio día se localizaba en 15.7 grados norte y 102.7 latitud oeste, a 243 kilómetros al suroeste de Zihuatanejo, un nuevo centro de turismo al norte de Acapulco.

Los meteorologistas estiman que el huracán podrá entrar a tierra mañana en la tarde, entre Manzanillo y Puerto Vallarta.

El huracán que ayer fue localizado como un simple depresión tropical se ha ido fortaleciendo rápidamente y se espera que ma-

ñana a las seis de la mañana, sus vientos alcancen una velocidad de 182 kilómetros con ráfagas hasta de 216.

La extensa nubosidad que se desprende del ciclón, cubre casi todo el centro del país. En esta capital se han registrado intensas lluvias desde ayer, provocando encharcamientos e interrupciones en las luces del tráfico. Anoche y esta mañana, hubo congestiones del tráfico en varios puntos de la ciudad.

El ojo del huracán avanza a unos 12 kilómetros por hora, según los meteorologistas, se mantiene a unos 200 kilómetros de distancia de la costa.

Los meteorologistas dijeron que existe la posibilidad de que un frente frío que entró a México por el Paso, Texas, podría obligar al ciclón a alejarse de la costa o a disolverse en el mar.

## Inminente Reimplantación de Estado de Sitio en Colombia

BOGOTÁ, octubre 7. (AP).— La intranquilidad laboral, una nueva ola de secuestros y brotes de terrorismo eran hoy presagio de la reimplantación del estado de sitio, menos de tres meses después de haber sido levantado.

La medida, que muchos esperan pueda ser dictada hoy, podría también obedecer a la necesidad de asegurar la debida protección al Rey Juan Carlos, de España, que visitará el país por cinco días la semana venidera.

El Presidente Liberal Alfonso López Michelsen consultó anoche con el Consejo de Estado, como lo requiere la Constitución, la conveniencia de dictar el Estado de Sitio. El Consejo, uno de los órganos consultivos del Gobierno, estaba reunido hoy, y también se anunció que el Consejo de Seguridad y el Gabinete de Ministros estudiarán la situación en el curso del día.

Ocho bombas de escasa potencia estallaron ayer en Medellín, la segunda ciudad del país, sin causar víctimas pero sí incendios en un centro comercial.

La ola de secuestros por móviles políticos o delictivos ha cobrado en los últimos días cinco víctimas en sectores rurales. Varios hacendados han caído en poder de secuestradores de la guerrilla comunista, que pide por los cautivos rescates que suman el equivalente de 900.000 dólares.

En Bogotá se han presentado también casos de secuestros, aparentemente obra de delincuentes en busca de dinero.

El fin de semana pasado el Ministro de Gobierno, Cornelio Reyes, denunció la existencia de un complot de la extrema izquierda, para alterar el orden al través de huelgas y el terrorismo.

"Se ha presentado en el país una escalada subversiva de grupos extremistas contra las instituciones y el Gobierno legítimamente constituido", declaró el Ministro en un reportaje radial.

El Presidente López Michelsen dijo el lunes en un discurso que se pretende crear desorden cuando se aprestan a visitar el país dignatarios extranjeros, en alusión a la llegada del Rey Juan Carlos, de España, la semana próxima.

La policía no identificó aún a los autores de los atentados de ayer en Medellín, pero en ocasiones similares recientes dijo que fueron obra de comandos urbanos de las guerrillas rurales que operan en Colombia desde hace 15 años.

La semana pasada fue liberado después de 20 meses el Cónsul Honorario de Holanda en Cali, Eric Leupin, quien había sido secuestrado por la guerrilla de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FARC), amparada por el Partido comunista.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY  
FORD A BORDO DE UN B-1. Los Angeles, octubre 7. El Presidente Gerald Ford saluda hoy desde dentro de un modelo del discutido avión bombardero B-1, en una planta de la North American Rockwell, cerca del Aeropuerto Internacional de Los Angeles, donde pronunció un discurso ante los trabajadores.